

Medio	EMOL
Fecha	01/09/2016
Mención	Tohá solidariza con rector de la UAH y atribuye agresión a "fascismo de izquierda". Mención a Eduardo Silva, rector de la UAH.

La alcaldesa de Santiago, Carolina Tohá, se reunió cerca del mediodía con el rector de la Universidad Alberto Hurtado (UAH), Eduardo Silva, y le manifestó su solidaridad luego de que ayer un grupo de jóvenes ingresara a su oficina para insultarlo por la decisión del plantel de sancionar a 25 alumnos que participaron en una toma. La alcaldesa atribuyó el hecho a un "fascismo de izquierda" al interior del movimiento estudiantil. "Acciones como la de ayer contra el rector de la @uahurtado representan una especie de fascismo que, aunque se vista de izquierda, fascismo queda", escribió la alcaldesa en su cuenta de Twitter, poco antes de visitar al sacerdote jesuita. Luego de la reunión, Tohá afirmó que "hay que saber poner un basta a esa forma de violencia y de intimidación". "Muchas veces nos encontramos con que las autoridades son reticentes a ejercer plenamente su función porque están intimidadas por estos actos de violencia. Y por eso es tan importante tener una respuesta firme y decir: eso no es movimiento estudiantil", subrayó. Agregó que "esto que estamos viendo estos días es otra cosa, son actos de violencia, son delitos, son formas de ejercer la movilización que intimidan a las personas y eso no es aceptable". Rector de la UC solidariza "fuertemente" con Silva El rector de la Universidad Católica, Ignacio Sánchez, también solidarizó con el rector Silva y dijo a radio Cooperativa que "me parecen inaceptables las expresiones de fuerza y de amedrentamiento que existieron ayer en las oficinas del rector". Agregó que "la falta de respeto y la violencia verbal o física no puede estar dentro de las normas de una universidad, que es un lugar de reflexión, de diálogo, de pensamiento y de expresión de ideas". "Así que yo quisiera solidarizar muy fuertemente con el rector Eduardo Silva y con su comunidad académica, porque lo que vimos es inaceptable y no se puede repetir", subrayó.

Fuente: Emol.com - <http://www.emol.com/noticias/Nacional/2016/09/01/820043/Alcaldesa-Toha-visito-a-rector-de-la-U-Alberto-Hurtado.html>